

ボゴタ日本人学校創立40周年記念事業へ
御支援を頂戴しました皆様へ

ボゴタ日本人学校創立40周年記念事業総括報告

謹啓 時下益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃よりボゴタ日本人学校の運営活動にご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

皆様のお陰を持ちまして、去る2月11日に行われましたコロンビア学習発表会で全ての40周年記念事業を恙なく完了することができました。

これもひとえに、畑中大使以下大使館関係各位、そして木曜会をはじめとする当地進出日系企業、及び、日系社会の皆様方、さらには日本にいらっしゃる生徒・教職員のOB/OG、ひいてはコロンビア由縁の諸先輩方の並々ならぬご支援とご協力の賜物であるところ、心よりお礼申し上げます。

僭越ながら、実行委員会を代表しまして小生より心からの感謝の意を表すと共に、学校HPに別添の事業報告書を基に簡単ですが総括報告をさせていただきます。

1. 【記念事業】

通年の学校行事に加え、木曜会会員企業様からのご厚意により昨年5月のサッカーゴール授与式、特別授業を実施致しました。更に記念誌発行、記念式典・祝賀会、和太鼓お披露目等、40周年記念として独自の活動を実施致しました。

本当にたくさんの皆様方のご来駕とご協力を得て、全て恙なく完了することができました。

2. 【事業収支報告】

昨年5月作成の40周年事業趣意書に記してお願い致しましたが、コロンビア在住の日系企業関係者（木曜会・さくら会）、日系社会の皆様、学校関係の皆様に加えまして、日本在住の生徒・教職員OB/OG、日本コロンビア友好協会様、参議院議員山口那津男様、その他にもコロンビア由縁の方々から沢山のご寄付を頂戴致しました。

また、当地の皆様のご協力により記念事業関連の支出を最小限に抑える事ができました点についても御礼申し上げます。最終収支計は78,443,685ペソの黒字となり、全て将来の設備予備費として有効に活用させていただきます。

最後になりますが、今回の40周年記念事業を通じて、今をさること40年前に我々の先達が大変高尚な志をもって立ち上げてくださったボゴタ日本人学校の設立の精神を今にしっかりと受

け継ぐことができ、さらに、当地在住の日系社会の皆々の絆もより一層強固なものとする
ことができました。

かくして、次の 50 周年、さらには 100 周年へと続く、大変強固な地合いが整ったことは、
極めて大きな成果であったと確信致します。

また、我々大人のみならず、当の児童生徒らも、今回自らが主役となり、プロデューサーとな
って、この一連の重要イベントを全て成功裏に成し遂げたことは、これからの人生において大
変大きな自信となること間違いありません。

「目指せ地球人」の合言葉の下、彼等がさらに大きく育ち、飛躍するよう、引き続きしっかり
とサポートすることで、この流れを、よき伝統として次世代に承継していきたいと思ひます。
最後になりますが、皆さん、本当にこの一年間有難うございました。そして、これからも引き
続き、ボゴタ日本人学校へのご支援をどうぞ宜しくお願い致します。

敬白

2017 年 3 月 1 日

40 周年記念事業実行委員長 富田 晃司